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22 сентября на базе гимназии прошла молодежная конференция. Ее организатором был
Православный Молодежный клуб «Встреча»  при храме Успения Пресвятой Богородицы
на Малой Охте Санкт-Петербурга - «Наши приоритеты в современном мире».
Конференция посвящена памяти великого святого Петербургской земли Праведного
Иоанна Кронштадского.

      

Цель конференции – помочь молодым людям определиться с первостепенными целями в
жизни, выбор жизненного и духовного пути.

  

В рамках конференции работали четыре секции:

        
    1. Образование      и карьера в перспективе      
    2. Отношения      между молодым человеком и девушкой, отношения в перспективе     

    3. Отношения с      родителями и самостоятельность.      
    4. Здоровье и      спорт.  

  

Конференция очень понравилась гимназистам, что можно понять по написанных ими
отзывах в творческой  форме.

  

 

  

Сама по себе идея провести конференцию для молодежи нашего возраста на столь
актуальные темы – отлична. 

  

Мы разделились на небольшие группы, (у каждой группы было 2 гида. В группах мы
играли в игры, которые сплачивали нас. На простых примерах мы научились, думать и
заботиться не только о себе, но и о других. Затем мы разошлись по секциям, чтобы
обсудить важные вопросы настоящего и будущего, такие как проблемы образования,
выбор профессии, проблемы взаимоотношений между поколениями, создания семьи,
здорового образа жизни. 
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Мы смеялись, учились, играли, углублялись в мораль, становились сильнее. Потом мы
все вместе спустились в столовую, перекусили и с новыми силами отправились
готовиться к закрытию конференции. Нам дали задание в стихотворной или песенной
форме выразить эмоции и впечатления от произошедшего. 

  

Собравшись в актовом зале, мы поблагодарили экспертов всех секций, ведущих,
организаторов, наших гидов. Потом группы выступили со своими творческими работами.
Все работы были креативными, что очень удивительно для такого короткого времени,
отведенного на подготовку. На самом деле, меня очень привлек клуб «Встреча», как и
все люди участвовавшие в конференции. Хотелось бы еще раз всех поблагодарить, мы
здорово провели время. Очень грустно было говорить «До свидания» нашим гидам.
Такое чувство, что мы провели с этими людьми минимум неделю. Спасибо Вам!

  

Проведенная клубом «Встреча» конференция кажется мне полезным мероприятием, во
время которого каждый способен найти ответы на интересующие его вопросы или же
получить ценные советы, которые безусловно помогут в дальнейшем тем, кто делает или
уже сделал первые шаги к вступлению во взрослую жизнь.

  

Аркадий Рябинкин

  

 

  

Кем я хочу быть? Какие отношения должны складываться между родителями и детьми?
Как стоит относиться к браку? Какую роль нужно отводить заботе о своём здоровье?
Вопросы такого рода поднимались  на конференции. Никто не ожидал, что это
мероприятие окажется для нас настолько полезным, так как подобные темы уже не раз
обсуждались. 

  

Мне кажется, каждый  узнал для себя что-то новое, сделал определённые выводы.
Особую роль сыграли наши «гиды». Все участники конференции были разделены на
четыре команды, руководили которыми два гида - люди от клуба «Встреча». Они 
создавали хорошую атмосферу в команде, давали ценные советы. У меня остались
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только самые лучшие впечатления от данного мероприятия!

  

Наталья Константинова
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